

# 楠見西小学校だより

平成 29(2017)年 12 月 1 日



## 師走に入り、寒さが増してまいりました。

はやいもので二学期も残すところあとわずかとなり、仕上げの時期となってきました。また、インフルエンザにかかる児童も増えてきています。学校では、「手洗い・うがい」「教室の換気」等の指導をしていますが、ご家庭でも、保健だより等を参考に、「規則正しい生活」「睡眠時間の確保」「栄養バランスのとれた食事」「学校や外出先から戻ったら、手洗いやうがいをする」等インフルエンザの予防にご協力お願い致します。

## 平井中央公園への避難訓練を行いました。

11月6日(月)の2限から地震に伴う津波警報発令を想定した、避難訓練を行いました。緊急地震速報とともに、机の下に隠れて身の安全を確保しました。その後、津波警報が発令されたとの想定で全校児童は運動場に集合した後、平井中央公園に避難し、訓練は無事終了しました。ご家庭でも、登下校中の安全や地震等の災害から身を守る方法・家族での約束事について話し合っただけであればと思います。

## 和歌山市小学校音楽研究演奏大会に5・6年生が出場しました。

11月24日(金)に市民会館で開催された演奏大会に5・6年生が合唱「絆」で参加しました。他の大きな学校に比べると人数は少なかったですが、本当に素晴らしい歌声を聞かせてくれました。保護者の方も引率したわたしたち教員もすごく感動しました。

## 「ありがとう集会」盛大に開催！

11月26日(日)日曜参観のあと、体育館で「ありがとう集会」を開催しました。保護者の皆様、地域の見守り隊の皆様に参加いただき、各学年の児童が日ごろの皆様への感謝の気持ちを精いっぱい伝えることができました。これからも子どもたちの登下校の見守りをよろしく願いいたします。



pixta.jp - 4709232

## バスケットボール ブロック大会男女優勝！

11月11日(土)バスケットボールのブロック大会が開催されました。男女ともに優勝でき、12月2日(土)の中央大会に進むことができました。応援ありがとうございました。また、2日の応援もよろしく願いいたします。

## 学校評価アンケートへのご協力ありがとうございました。

先月実施しました「よりよい楠見西小学校を作るためのアンケート」にご協力ありがとうございました。アンケート結果を参考にさせていただき、よりよい楠見西小学校になるよう努めてまいります。